

INFORMATION #14 APRIL

ich grüße herzlich aus dem hohen Norden Deutschlands und freue mich über deine Anmeldung. Ab der nächsten Runde wirst du wie alle anderen eine E-Mail von mir bekommen. Bis dahin bekommst du an dieser Stelle alle Informationen, um gleich dabei sein zu können:

In diesem Ordner liegen für euch die Audios und die Noten zum „Five-note Fox-trot“, der euch hoffentlich viel Spielfreude ins Haus bringen wird. Es wird ein wenig rasant und ihr könnt euch eure Lieblingsstimme aussuchen. Habt ihr sogar Lust, mehrere Stimmen einzuspielen? Auch die werden im Gesamtwerk berücksichtigt.

Ein bisschen Zeit hast du bis zum Einsendeschluss: Bitte schicke dein Video bis So, den 11.04. um 18 Uhr (CET) per WeTransfer oder in einer Dropbox an bassoon-saloon@nordkolleg.de oder direkt an die Mobilnummer +49 1573 365 22 17.

Wir bleiben bei der Idee zur Sortierung der Stimmen: Zeigt die Nummer eurer Stimme in die Kamera oder nennt sie uns. Dein Video schicke bitte bis spätestens Sonntag, den 28.6. um 18 Uhr (CET) mittels eines Transferdienstes (z.B. einer Dropbox oder WeTransfer) an die Adresse bassoon-saloon@nordkolleg.de oder über WhatsApp bzw. Telegram an +49 (0)157-33652217. ACHTUNG: Wir können keine Mailanhänge bearbeiten, da unser Postfach nicht mehr als 6 MB zulässt.

Viel Freude mit dem Projekt, Eure Anneli

INFORMATION #14 APRIL

I greet you warmly from the north of Germany and I'm happy about your registration. From the next round you will get an email from me like everyone else. Until then, you find all the most important information at this point – so let's begin:

In this folder you find the audios and the scores for the "Five-note Fox-trot", which will hopefully bring a lot of joy. It's a little bit fast and you can choose your favorite part. Do you even want to play several parts? These are also taken into account in the overall work.

While recording your video please listen to the audio file, so everyone will play at the same pace. We want to stick to the idea of sorting the parts: Please give us a hint which part/s you selected at the beginning of your video.

You will have some time until the deadline:

Please send us your video until Sunday, April 11th at 6 p.m. (CET) by using a file hosting service (e.g. Dropbox or WeTransfer) to bassoon-saloon@nordkolleg.de.

You can also send your video via WhatsApp or Telegram: +49 157-33652217.

PLEASE NOTE: Unfortunately, we can't use files attached to an e-mail!

Have fun with the project! Yours, Anneli